
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 782/2017 
  

Requer Informações referentes à existência 
de novos Projetos de Represas e 
desassoreamento das já existentes no 
Município.  (A).  
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 

CONSIDERANDO, que de tempos para cá houve um aumento considerável de 
condomínios e empreendimentos imobiliários no município, 

 

CONSIDERANDO, que no ano de 2014 passamos por uma grande crise 
hídrica, sendo que Santa Bárbara também necessitou fazer racionamento de água, causando 
um grande desconforto,  

 

CONSIDERANDO, que pudemos observar que nossas represas estão com um 
grau de assoreamento bastante elevado,  

 

CONSIDERANDO, que por esse motivo estamos sendo procurados por 
munícipes preocupados com novos projetos de represa, pois se já em 2014 houve 
racionamento, agora com o considerável aumento de empreendimentos e automaticamente o 
aumento populacional, caso voltemos a ter uma crise hídrica, poderemos ficar em situação 
ainda mais delicada com relação à falta d’água. 

 
                      REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 
seguintes informações:  
 

1- Existe algum Projeto para desassoreamento e retirada de plantas aquáticas 
das três principais Represas do Município? 
 

2- Caso positivo, tem alguma previsão para execução?    
 

3- Existe algum projeto de novas represas no município?    
 

4- Caso positivo, quais locais estão previstos no projeto? 
 

5- Favor enviar cópias dos projetos?   
  

6-  Outras informações que julgar necessárias? 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de Junho de 2017. 

 

José Luís Fornasari 

“Joi Fornasari”  

- Solidariedade - 
-Vereador- 


